

## DEPORTES Y RECREACION

1 La práctica del deporte y la recreación es una forma efectiva  
2 de fomentar la participación de grupos, romper las barreras de  
3 aislamiento social y cimentar fuertes lazos de unidad social.  
4 Los deportes y la recreación son vehículos eficaces en el desa-  
5 rrollo del carácter, el uso correcto del tiempo libre, la  
6 canalización salubre de la energía, el control de la delin-  
7 cuencia, el aumento en las relaciones humanas, el enriqueci-  
8 miento de la felicidad personal y comunal y el mejoramiento  
9 de la salud física y mental. El deporte y la recreación son  
10 ingredientes indispensables en una sociedad saludable física  
11 y espiritualmente.

12 El Puerto Rico de hoy, necesita, ahora más que nunca, la  
13 recreación y el deporte.

14 El Partido se compromete a construir más facilidades adecua-  
15 das y de variado género para que toda la comunidad puertorri-  
16 queña pueda participar del deporte y la recreación a tono con  
17 su edad, pero libre de su raza, credo político o religioso,  
18 o de su condición socio-económica. Gimnasios bajo techo, par-  
19 ques de pelota, fútbol, ciclismo, golf, pista y campo de  
20 recreación pasiva, canchas de baloncesto, volley-ball, hand-  
21 ball, tennis, piscinas de natación, balnearios, áreas de belle-  
22 za excepcional en que se pueda acampar con la familia, deberán  
23 multiplicarse en todos los sectores del país por acción directa  
24 del gobierno o mediante incentivos a la empresa privada.

25 Naturalmente, las mayores facilidades no hacen deporte ni  
26 producen recreación por sí solo. Es necesario, proveer  
27 además, personal de gran liderazgo que promueva el uso intenso  
28 de estas facilidades con imaginación y al menor costo posible.

29  
Nota: Este es un borrador del Programa sometido al PPD por los Comi-  
tés de Pensamiento y Análisis. No ha recibido la aprobación  
del organismo con autoridad para hacerlo.

1 Parte esencial de este enfoque requiere expandir las oportu-  
2 nidades de recreación a familias de la gran masa trabajadora  
3 y a las de recursos escasos. Este esfuerzo será un triunfo  
4 rotundo cuando se hayan incorporado al programa general todos  
5 los grupos sociales de nuestro pueblo.

6 Como parte de este gran programa, se intensificarán los  
7 intercambios deportivos-recreativo entre los conglomerados  
8 puertorriqueños en los Estados Unidos así como con países  
9 latinoamericanos con quienes guardamos buena amistad.

10 Fortaleceremos y respaldaremos el movimiento deportivo  
11 al nivel internacional donde Puerto Rico goza de personalidad  
12 propia y de completa autonomía.

13 Habremos de pasar mayor responsabilidad a nuestros gobier-  
14 nos municipales para el uso amplio de las facilidades depor-  
15 tivas bajo la iniciativa local. El gobierno central será un  
16 colaborador en la construcción de facilidades y en la promo-  
17 ción de competencias deportivas intermunicipales y en la fija-  
18 ción de normas para el uso y conservación de las facilidades.

19 Daremos atención especial al realce y la dignificación del  
20 liderato deportivo para lo cual se organizarán cursillos, clí-  
21 nicas y escuelas que faciliten el desarrollo de entrenadores  
22 especializados.

23 Aportaremos el sostenimiento económico de las federaciones  
24 deportivas para darle estabilidad a sus actividades e inter-  
25 venciones en el deporte en general.

26  
27  
28  
29  
Nota: Este es un borrador del Programa sometido al PPD por los  
Comités de Pensamiento y Análisis. No ha recibido la apro-  
bación del organismo con autoridad para hacerlo.